

ECHO DE NOS COORDINATIONS : IDIOFA 5 / KOSHIBANDA

Le bureau du Conseiller résident de Koshibanda a été érigé en Sous-Coordination depuis 2010. L'abbé Nzuru y a été nommé Coordinateur.

L'une de premières choses pour lesquelles il s'est activé est de donner à son bureau un cadre de travail normal, en construisant, avec des moyens de bord, un bâtiment qui abrite toute l'administration. C'est le bâtiment que nous voyons sur la photo ci-dessous et dont les travaux de finissage et l'ameublement sont en cours.

Monsieur l'Abbé Gaby Nzuru Mateba, Coordinateur s/provinciale, est décidé à faire avancer les travaux pour l'inauguration de ce bâtiment administratif dans les tout prochains jours.

Vue de face du bâtiment administratif. M.C. Koshibanda 2012



Atelier/menuiserie de la Coordination s/provinciale Idiofa 5/Koshibanda

